



Penampilan Memukau Kriti Sanon dalam Bralette Hitam di Balik Layar Video 'Crew' | Berita Film Hindi Terbaru

Description

Kriti Sanon Memukau Fans dengan Keahlian Menari dalam Teaser 'Crew'

Kriti Sanon menawarkan sekilas di balik layar dari film 'Crew' yang sangat dinantikan, memukau penggemarnya dengan keanggunan dan keahlian menarinya dalam video yang memukau. Bergoyang dengan irama lagu 'Naina', ia memancarkan pesona dan keanggunan dalam sebuah ensemble bralette tabung hitam dan rok, yang memicu kegembiraan untuk perilis film ini.

Pesona 'Crew' Terpanaskan dengan Rilis Lagu Enerjik Baru

Antisipasi semakin meningkat dengan pengungkapan lagu baru yang penuh energi dengan penampilan Tabu, Kareena Kapoor Khan, dan Kriti sendiri, menjanjikan sebuah nomor tari yang elektrik yang berlatar suasana klub yang penuh semangat. Disutradarai oleh Rajesh A. Krishnan dan memiliki lokasi syuting yang beragam di seluruh India, terutama di Mumbai, 'Crew' muncul sebagai spektakel sinematik yang sangat dinantikan.

Tarian dan Gaya Kriti Mencuri Perhatian

Kriti Sanon bersiap untuk perilis yang sangat dinantikan dari film mendatangnya, 'Crew', di mana ia berbagi layar dengan Tabu dan Kareena Kapoor Khan. Sebelum debut film tersebut, aktris ini menghibur penggemar dengan video di belakang layar yang memukau. Dia memancarkan keanggunan yang menakjubkan dalam penampilannya, mengenakan bralette tabung hitam dipasangkan dengan rok hitam yang serasi.

Rilis Lagu Enerjik Untuk Membangun Antisipasi

Kriti memukau penonton dengan gerakannya yang memikat, membangun antisipasi untuk perilis film tersebut. Produser juga baru-baru ini mengumumkan lagu baru dari film tersebut, menampilkan trio dinamis Tabu, Kareena Kapoor Khan, dan Kriti Sanon. Dalam lagu tersebut, yang berlatar suasana klub yang hidup, ketiga aktris menikmati irama yang bersemangat, menjanjikan nomor tari yang elektrik yang menambahkan kegembiraan seputar film tersebut.

Kemegahan 'Crew' yang Siap untuk Mencuri Perhatian

Ditetapkan untuk tayang di bioskop pada 29 Maret 2024, 'Crew' mengumpulkan buzz tidak hanya

karena para pemainnya yang gemilang tetapi juga karena lokasi syuting yang beragam di seluruh India, dengan fokus pada Mumbai. Di bawah arahan Rajesh A. Krishnan, proyek ini siap memukau penonton dengan naratif yang menggugah dan visual yang memukau. Tim Berita Hiburan TOI adalah tim jurnalis yang dinamis dan berdedikasi, yang bekerja tanpa lelah untuk membawa denyut nadi dunia hiburan langsung ke para pembaca The Times of India. Tidak ada karpet merah yang tidak digulung, tidak ada panggung yang gelap – tim kami menjalar... [Read More](#)

Menampilkan Dunia Hiburan di Mata Depan

TOI Entertainment Desk merupakan tim jurnalis yang dinamis dan berdedikasi, yang bekerja tanpa lelah untuk membawa denyut nadi dunia hiburan langsung ke para pembaca The Times of India. Tidak ada karpet merah yang tidak digulung, tidak ada panggung yang gelap – tim kami menjelajahi seluruh dunia, membawa Anda scoop terbaru dan wawasan dari dalam Bollywood hingga Hollywood, dan setiap tempat hangat hiburan di antaranya.

Ringkasan

Kriti Sanon memberikan gambaran menarik di balik layar film 'Crew', memikat penggemar dengan keanggunan dan kemampuan menarinya dalam video yang memukau. Dengarlah lagunya yang menarik 'Naina', ia memancarkan pesona dan keramahan dalam ansambel bralette tabung hitam dan rok hitam, menyalakan kegembiraan untuk perilis film. Kita sudah tidak sabar untuk melihat aksi dansa yang menakjubkan dari Tabu, Kareena Kapoor Khan, dan Kriti sendiri dalam film ini! Bagaimana pendapatmu tentang antusiasme untuk film ini? Siapa yang paling kamu tunggu untuk melihat dalam film 'Crew'? Jangan ragu untuk berkomentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)